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各議員の発言持ち時間は、１人一律60分以内です。

会派代表質問

個人質問

3ページ……中村　勝春（県都クラブ）

4ページ……桂　　三発（一津会）、青山　昇武（公明党議員団）

5ページ……豊田　光治（日本共産党津市議団）、山﨑　正行（市民クラブ）

6ページ……杉谷　育生（津和会）

6ページ……加藤美江子

7ページ……長谷川幸子、八太　正年

8ページ……倉田　寛次、川口　　円

9ページ……中川　民英、岩脇　圭一

10ページ……坂井田　茂、小林　貴虎

11ページ……渡辺　晃一、藤本　智子

12ページ……辻　美津子、西山　みえ

13ページ……長谷川　正、岡村　　武

14ページ……堀口　順也

会派の構成

県都クラブ……西山　みえ、川口　　円、田中　千福、川崎　正次、田矢　修介、岡　　幸男、中村　勝春

一　津　会……佐藤　有毅、岩脇　圭一、坂井田　茂、桂　　三発、岡本　知順、田中　勝博

市民クラブ……小林　貴虎、福田　慶一、辻　美津子、倉田　寛次、山﨑　正行、村田　彰久

津　和　会……伊藤　康雄、川口　和雄、大野　　寛、杉谷　育生、田村　宗博

公明党議員団……堀口　順也、青山　昇武、横山　敦子、加藤美江子

日本共産党津市議団……中川　民英、長谷川幸子、藤本　智子、豊田　光治

無　会　派……渡辺　晃一、長谷川　正、岡村　　武、八太　正年

会
派
代
表
質
問

津市産業・スポーツセ
ンターの建設について

問　再三にわたり再設計を行っ

たにもかかわらず、予定価格を

大きく上回る入札価格が提示さ

れ、随意契約も不成立に終わり、

非常に残念である。恐らく多く

の市民が、私と同じ思いを抱か

れていると思う。入札不調は、

今や全国的な現象で社会問題と

なっているが、市民待望の津市

産業・スポーツセンターの建設

について、津市の基本的な考え

方と今後の具体的な進め方は。

答　この施設は、老朽化する津

市体育館、津市民プール及び三

重武道館の代替施設として期待

されているばかりでなく、平成

33年の国民体育大会の会場とし

ても重要な役割を担う、津市の

4大プロジェクトの一つである。

　過去2回の入札不調を受け、

再設計・再積算と第三者機関に

よる確認を行った上で予定価格

を設定したが、それを14億円も

上回る入札価格が提示された。

分析の結果、労務費等のさらな

る上昇だけではなく、労働者を

長期的に確保するため、広域的

に集める経費なども織り込まれ

ていたことが確認できた。今後、

国土交通省から建設市場の現状

と市場価格の判断について、全

国的な視野と専門的な観点から

助言・指導を受け、8月を目途

に何らかの方針を示したい。

　  ●その他の質疑・質問●

○空き家等の適正管理に関する

条例は法律が制定したら不要か

〇公共施設の予防保全管理

・南郊中学校の大規模改造は　

〇津地域の出張所業務について

・地区の相談、要望の窓口は

・申請書類等の提出は出張所へ

・高茶屋出張所の移転について

〇消防南分署の高台移転は

〇ハーモニータウン造成で頂い

た寄附金の用途について　など

▲公正価格で早期に津市産業・ 

　スポーツセンターの建設を

けん　と　 　く　 　ら　 　ぶ　
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